

面会規制継続

コロナウイルスの為面会規制がまだ解除出来ず入所者様、家族の皆様には、大変ご不便をおかけしています。もうしばらくの間ご協力をお願いいたします。



お花見会

今年のお花見は、コロナの影響で町内のお花見が中止となり、また外出する事も出来ないため苑内でゲーム等を行いおやつを食べました。皆さんから楽しかったと感想ありました。



買い物体験

外に出れないストレスを発散して頂きたいと介護職員が発案した催しです。お菓子、果物、パン等、色々揃えて自分で選ぶ喜びを体験して頂きたく計画を立て実施しました。女性入所様には、メイクコーナーもあり大変喜ばれていました。



理事会・評議員会開催

コロナウイルス感染拡大で、なかやま荘も2月28日からコロナウイルス対策として面会規制をさせていただき、いまだに終息しないまま規制が続いています。ご入所様とご家族の皆様には寂しい思いをさせていることとお察しします。なかやま荘ではその対策として、テレビ電話での面会等の対策を講じてまいりました。今後ともご家族様の希望を叶えるためにもいろいろな方法を考えてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

さて、6月13日、28日にそれぞれ社会福祉法人双樹苑の理事会と評議員会が開かれ、令和元年度の事業報告・決算等が承認されました。

基本理念の「笑顔の実現」基本方針の「人にやさしく」の目標達成を目指しこの1年間事業の推進に努めてまいりました。おかげさまで、大きな事故もなく運営され、各備品の更新、施設修繕等の事業が報告されました。入所者様が快適で安心できる生活が送れるよう、環境を整備してまいりたいと考えております。職員一丸となりより良いサービスの提供に努めてまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

理事長 小鹿正勝

マスク寄贈



なかやま荘小運動会



4・5・6月生まれの誕生者



掃除活動・通報訓練

